



寺嫁まめこの ひとこと通信

お寺のことや仏教のことをもっと身近に！そんなことをまずは自分で感じてみよう～、と思いながら書いていく寺嫁のつぶやき。

毎月ほぼ 8 日に発行

VOL. 20 (令和2年7月発行)

こんにちは。みなさま、いかがお過ごしでしょうか？ここ数年は『梅雨』といつてもじとじと、じんわり降る雨ではなく、ゴォーッと激しい雨が多いような気がしています。これも地球環境が変化しているあらわれなのでしょうか。水害も増えているように感じます。今までと同じ対策では防げなくなってきたいるのかもしれません。ちょっと話が飛躍する感はありますが、【布教】だって今までと同じではだめなのかもな、って思って今月もつらつら書いております^_^

～いつの時代にもいてくれる。

新しいやり方で布教していく和尚たち～

なんでだかわからないけど、時々ふっと読み返すタイミングが自然に訪れる本があります。それが、友松 圓諦（ともまつ えんたい）さんが書いた『仏教の未来をひらく』です。（※内容は寺院革新の指導になっています。お寺に住む人たちに読んでほしい！）

この本、今まであまり気に留めなかったのですが、帯にこんな一文が！

誕生間もないラジオで「法句経」を講じて「仏教ブーム」を巻き起こし、仏教革新運動に専念した友松圓諦師が説く…



そう！圓諦さんは**ラジオという新しい方法を使って布教をした**ようなんです。もしかしたら年配の方の中には実際に聞いたことがある方もいるかもしれませんね^_^



そして今は **YouTube を使って布教をしてくださる和尚さま** もいらっしゃいます。鎌倉にある円覚寺の管長さま 横田南嶺（よこた なんれい）老師さまも精力的に法話や講義、坐禅の仕方などをアップされています。

法話は 10 分ほどの短いものから 1 時間近いボリュームがあるものまで。何度も聞き直せるのもすごくいいところだと思います。

YouTube のサイトで **臨済宗大本山 円覚寺** と検索してみてください！

まめこ通信 18 号でもご紹介した**オンライン会議室アシリズ** ZOOM を使って坐禅会を開催する和尚たちだってそう！

「仏教に期待する、という人は 80%。お寺に期待する、という人は 30%。僧侶に期待する、という人は 20%」とは以前受けた研修で知った内容。これはショックではありますが、納得もします。体験は私もあります。どうか尊敬できる和尚さまとの出会いが皆さんにありますように m(_)_m

